

## **Beschluss der Landesdelegiertenversammlung 2023:**

### **Die Zukunft generationengerecht gestalten, aktiv im ganzen Land, wieder 500 Mitglieder zählend**

1/3 der Brandenburgerinnen und Brandenburger sind 60 Jahre und älter. Für die Anliegen dieser Generation setzt sich die Senioren-Union der CDU Brandenburg innerhalb der CDU, gegenüber dem Landtag und der Landesregierung, in den Kommunen, den gesellschaftlichen Interessengruppen und der Öffentlichkeit mit Nachdruck ein. Dabei verlieren wir aber die Bedürfnisse und Anliegen der jüngeren Generationen nicht aus den Augen. Wir Seniorinnen und Senioren sind nicht das Problem einer älter werdenden Gesellschaft, sondern Teil der Lösung. „Mit Mut und Erfahrung gemeinsam mit den Jüngeren die Zukunft generationengerecht zu gestalten“ ist das Motto der Senioren-Union.

Der neu gewählte Landesvorstand wird aufgefordert,

1. im Dialog mit den Vereinigungen und Arbeitskreisen der CDU-Brandenburg sowie auf gemeinsamen Veranstaltungen auf der Grundlage unseres Programms generationengerechte Lösungen zu erarbeiten und diese in die CDU-Brandenburg hineinzutragen und zu ihrem Anliegen zu machen,
2. mit diesen Aktivitäten und Botschaften die inaktiven Kreisverbände zu revitalisieren, sodass die Senioren-Union wieder in allen Brandenburger Landkreisen und Kreisfreien Städten aktive Präsenz zeigt,
3. dabei auch neue Mitglieder – junge Ältere über 60 genauso wie ältere über 70 oder 80 Jahren – zu gewinnen, um am Ende dieses Jahres wieder die Zahl von 500 Mitgliedern im Landesverband zu erreichen.

27.07.2023